

Mise à jour : [Debrecen s'en sort bien auprès de l'UEFA](#)

C'est la consternation dans les *kocsma*. Le Debreceni VSC pourrait être disqualifié de l'Europa League. Jeudi dernier en Bulgarie, lors du match retour, de sa qualification en phases de poules de l'Europa League face au Litex Lovech (4-1 scores cumulés), le seul club Hongrois encore en course s'est « grillé » tout seul sur un vice de forme impardonnable : avoir fait rentrer un remplaçant à la 90ème minute sans qu'il ne soit sur la feuille de match.

L' « apparition » de Maté Péter qui peut coûter très cher

En Hongrie, ce n'est pas parce qu'on n'est pas fan de foot hongrois qu'on n'est pas fan de foot européen. Et hier matin, il y avait de quoi avoir honte. Les piliers de bars criaient au grand « n'importe quoi » et à l'amateurisme du football hongrois en apprenant la nouvelle selon laquelle le Litex Lovech a déposé une réclamation à l'UEFA samedi. Motif : le défenseur Péter Maté (homonyme du chanteur hongrois des 70's- 80's mort à 37 ans), rentré à la dernière minute du temps réglementaire, n'était en réalité pas prévu sur la liste des joueurs du DVSC. Debrecen menait alors 2 buts à 1.

L'UEFA en est encore à examiner le cas de cette bourde, qui pourrait priver le stade Ferenc Puskas de Budapest de la visite des deux belles équipes présentes dans le groupe des Hongrois : la Sampdoria de Gênes et le PSV Eindhoven.

Articles liés :

[UEFA : Debrecen s'en sort bien](#)

[Debrecen, dernier survivant en Coupe d'Europe](#)

[Deux joueurs de Debrecen suspendus par l'UEFA](#)